

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis persembahkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dalam keadaan sehat wal'afiat, dan dapat melaksanakan tugas / pekerjaan sehari-hari, serta dapat menyusun tesis yang berjudul : “ **KONTRIBUSI PENGETAHUAN KOMUNIKASI DAN KEMAMPUAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN TERHADAP KINERJA KEPALA SMP NEGERI DI KOTA MEDAN**”

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada bapak dosen pembimbing Dr. Phil. Ibrahim Gultom, M.Pd, dan Dian Armanto, M.Sc.,MA.,M.Pd.,Ph.D yang telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih yang tulus kepada :

Pertama, Bunda Prof. Dr.Hj.Djanis Djamin, S.H, M.S selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Dr. Usman Pelly, M.A selaku Direktur PPs-Unimed, Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, Dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Prof. Dr. M. Yacoeb selaku Asisten Direktur I, II, dan III PPs-Unimed, Bapak Dr. Ir. Zainuddin, M.Pd, dan Dr. Siman, M.Pd selaku ketua dan sekretaris Prodi Administrasi Pendidikan, Bapak dan Ibu dosen serta staf/pegawai PPs-Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar selama penulis mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed.

Kedua, Kepala Dinas Pendidikan Kota Medan, Kepala SMP Negeri se-kota Medan yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian.

Ketiga, rekan-rekan mahasiswa PPs-Unimed Angkatan ketiga Prodi Administrasi Pendidikan yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis selama perkuliahan dan dalam rangka penyelesaian tesis ini.

Selanjutnya penulis menyampaikan terima kasih kepada abang/kakak St. M.Ompusunggu/B.br.Tampubolon, bapak/ibu mertua Drs.M.Siahaan/M.br. Hutagaol yang telah memberikan doa restu dan dorongan selama penulis mengikuti pendidikan.

Secara khusus, penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada istri Rachma Monaliza Siahaan, Amd, dan kepada anak-anakku tersayang Florence Deviana Uli, Harold Expedient Josua, dan Ari Genesis Ompusunggu yang telah penuh pengertian, kesabaran, pengorbanan, dan selalu mendorong penulis untuk menyelesaikan studi ini.

Terima kasih juga disampaikan kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu dalam tulisan ini, yang telah memberikan bantuannya dalam penulisan tesis ini.

Medan, September 2004

Penulis,

Gilberto Ompusunggu